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全国领先平台 2014 中国（合肥）苗木花卉交易大会人气再创新高

80,000 平米展区 1,000 个专业品牌 1,335 家展商 35,000 位专业观众

展会历年增长

展商分析
各类参展商统计 参展品牌国别分析

总计：1335 参展品牌总数：1000

展商感言---------------------------------------------------------------------------------
湖南林科院 山东世丰农业发展有限公司

合肥苗交会影响力比较大，今年规模比以往有很大突破。 每年都参加了合肥的苗交会，作为中部唯一一个

这里也有我很多合作伙伴。反响不错。继续努力！ 国家林业局主办的展会，办的效果非常好，每

四川国光农化股份有限公司 年都会定时参加而且规模一年比一年扩大了。

展会规模比较满意。今年园林工具和园林资材展区的

展区划分很合理。希望明年继续改进，做到更好！ 宣城威林彩叶苗木有限公司

合肥苗交会是目前为止，我所参展的展会中规模

河南尚长河果业有限公司安徽分公司 最大，档次最高的展会，高质量的客户。明年我

首次特装形式的参加了合肥苗交会，收获颇丰， 们肯定会继续参加。

现场无论从展位设置还是人流来说都是比较不错的。



观众分析

观众感言---------------------------------------------------------------------------------

内蒙古森工集团 福建金森林业股份

以前没有参加过类似于全国性的花木展会，这次 第一次来到安徽这边参与苗木展会，整体规模还可以，

有幸来到合肥苗交会，觉得是一种震撼，全国各 展商也比较多，品类的话，全国各地基本上都有，包

地有这么多品类的苗木及花卉齐聚一堂，和我同 括现场还看到来自台湾的客户，人气相对来说也算还

行的几个苗木企业负责人也是感到无比的激动， 行，明年我们可能会考虑带产品过来参与下。

我们此行非常有价值。作为国家级的苗木盛会，

明年我们会考虑带产品过来做做展示

洛阳紫田农业有限公司

本次展会我们现场没有设置展位，在合肥苗交会会刊上做了一个整版的彩页，一行也来了好几个人，现场觉

得还是挺好的。拿到他们的会刊，我心里咯噔了一下，他们今天的会刊可能是全国苗木展会做的最厚的了，

三天下来，也收集了不少的客户信息。
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